

## Una doble plaga amenaza los bosques de pinos de las sierras de la Costa

El ataque de la procesionaria y un minador de las conífenas tiñen de marrón los montes

las sierras de la Costa malagueña aparecen ya teñidas de marrón. Faltan meses para el verano pero una doble plaga castiga desde hace semanas los montes de reforestación, de-

Los bosques de pinos de todas bilitados por la sequía derivada de las inusuales condiciones meteorológicas que han marcado el invierno. El ataque tanto de la procesionaria, una mariposa que en su fase de oruga deja un panorama desolador de árboles esqueléticos y enfermos, como del barreno, un gusano que se ceba especialmente con los frutales, ha propiciado el desecamiento de buena parte de la masa forestal del litoral. P2

## **ENTREVISTA**

Vicente Seguí: «El urbanismo tiene que escuchar a la gente, lo de Repsol tiene que repetirse»

Respalda la consulta ciudadana sobre el parque y aboga por revisar otras

## El grueso de la flota de vehículos de

Limasa no se renueva desde hace quince años P8

**Un hombre** reconoce que mató a su cuñado porque trataba mal a su hermana y sobrinas P4



Necesita el sí de Rivera y el PNV y explorar al menos la